
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que  seja  encaminhado  a  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SERVIÇOS  URBANOS

solicitação para melhoria da Iluminação pública na Avenida Olímpica

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de que a melhoria da iluminação pública

na Avenida Olímpica aumentaria a segurança dos pedestres e motoristas durante a noite. A

iluminação  adequada  reduz riscos  de  acidentes  e  crimes,  promovendo um ambiente  mais

seguro e confortável para a população. Além disso, uma melhor visibilidade contribui para a

valorização da área, incentivando o uso do espaço público. Essa ação é essencial para atender

às necessidades da comunidade e garantir a qualidade de vida dos moradores. .

Câmara Municipal de Uberlândia, 25 de setembro de 2024.

ABATENIO MARQUEZ
Vereador - PP
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Presidente: ZEZINHO MENDONÇA 


